

## 常陸高野に響く西蓮寺節

### 西蓮寺常行三昧会

9月24日から30日までの期間、西蓮寺で市指定無形民俗文化財常行三昧会が開催されました。

常行三昧会（じょうぎょうざんまいえ）は、寛治年間（1087～94）に地元の長者が比叡山より移したものとされ、西蓮寺の末寺、門徒寺の僧侶が常行堂に集まり、7日7夜にわたって堂内を廻りながら独特の節回しで読経する法要です。

24日、27日、30日には、拍子木とホラ貝の音色に合わせて、境内を約20人の僧侶が籠行列で練り歩きました。



## 平岩理緒さんが講演

### 食の安全安心講演会

9月30日（木）、行方市消費生活センター主催の「食の安全安心講演会」が、市消費者友の会の会員など33名が参加して北浦公民館で開催されました。

講師は、2002年にTVチャンピオン「デパ地下グルメ選手権」で優勝し、現在、フリーのフードコーディネーターとして活躍されている平岩理緒さん。

講演の中で平岩さんは、「生産者には、商品売るだけではなく、消費者に対してアピール上手になってほしい」と話し、説明責任の必要性を指摘していました。

## ウナギの稚魚を放流しました

### 水産体験教室

10月6日（水）、行方市漁業振興協議会が主催する水産体験教室が、霞ヶ浦高須沖などで開催されました。

この日は、羽生小、玉造西小、現原小の5年生と玉造小の6年生の児童88名が参加しました。

児童たちは、見学船に乗船し、うなぎの稚魚約6,800匹を放流したほか、帆引き船の見学や湖上遊覧、定置網漁の観察を通じて、漁業や水産資源の保護について理解を深めました。

昼食には霞ヶ浦産の魚料理などがバイキング形式で振る舞われ、児童たちはピクニック気分で食べていました。



## 大人も子どももハッケヨイ！

### 井上神社奉納相撲

10月10日（日）、井上神社（玉川地区）境内で奉納相撲が行われました。

奉納相撲は、地区内の無病息災を祈願する行事として毎年この時期に開かれているもので、始まった時期は不明ですが、江戸時代には行われていたとのこと。

当日は、水郷相撲甚句会の会員6名が声高らかに相撲甚句を披露し、その後、地元の西谷、根古屋の消防団員や玉造第2保育園の園児が土俵上で熱戦を繰り広げました。

## 行方産新鮮食材を召し上げれ

10月2日 JAなめがたふれあいまつり

JAなめがたで毎年恒例「JAなめがたふれあいまつり」が開催されました。

都内からもバスで大勢の一般消費者が参加。

今が旬の『芋掘り体験』では大人も子どもも楽しそうに大きなさつまいもをたくさん収穫していました。そのほか秋ならではの新米のおにぎりや行方産新鮮野菜のてんぷらなどを味わいました。

来場してくれたみなさんに行方野菜の魅力を十分に堪能してもらえたようです。



## 楽しく歩いてメタボ追放！

### 第3回行方市ふれあいまつりウォーキング大会

10月2日に、行方市ふれあいまつりウォーキング大会が300人という多くの参加者のもと開催されました。

市シルバーリハビリ体操指導士会による準備体操で軽く汗を流した後、天王崎公園周辺を4キロコースと6キロコースに分かれてウォーキングしました。ゴール後は、行方市食生活改善推進員によるおにぎりの提供のほか、健康相談・体重測定・体脂肪測定やお楽しみ抽選会等も行われ盛りだくさんの内容となりました。

## 大麻神社例大祭

今年の当番地区は宿区でした

毎年10月の第3日曜日を中心に3日間連続で行われる大麻神社の祭礼。神輿や5台の山車が勇壮に町を練り歩きます。

16日(土)には麻生公民館で、5地区の若連による総踊りが披露され、雅な躍動する手踊りの競演が、集まった観客のみなさんを魅惑していました。



## 保育体験をしました

北浦中生徒が北浦幼稚園に！

北浦中学校の生徒30名が家庭科の授業の一環で北浦幼稚園において保育体験学習をしました。

中学生たちはこの日のためにひとりひとつずつ手作りのぬいぐるみを用意し、プレゼントしました。

会うのはこの日が初めてでしたが、すぐに打ち解け、一緒に砂場で遊んだり、中学生がサッカーを教えてあげたりと楽しい時間を過ごすことができましたようです。

## 行方野菜をPR

行方野菜の美味しさを伝えに行きました！

9月25日（土）、農林水産省による仮設型直売システム普及事業「マルシェ・ジャポン」に、なめがた食彩マーケット会議が参加してきました。場所は、現在建設中で注目のスカイツリーの目の前、東京の錦糸町です。

さつまいも、わさび菜、ちんげん菜、エシャレットなど行方市を代表する新鮮な野菜たち約10品目をずらりと並べ、PR販売しました。消費者とふれあいながら、対面販売で行方産野菜の魅力や美味しさを伝えることができたのではないのでしょうか。



## なめがた新選組まつり開催

9月18日と19日に、新選組の初代筆頭局長芹澤鴨の出身地が行方市であることにちなみ、第6回目となる「新選組まつり」が霞ヶ浦ふれあいランドなどで開催されました。

まちづくり市民劇団「玉造座」の公演では、10月16日から公開されている映画「桜田門外の変」に絡め、「桜田門外の鴨」と題し、関鉄之介と芹沢鴨が友人だったという設定で劇が演じられました。

公演が終了すると、満員の会場から割れんばかりの拍手が鳴り響きました。

## 行方市消防ポンプ操法競技大会結果



自動車ポンプの部優勝 山田消防団



小型ポンプの部優勝 今宿消防団

9月25日（土）、平成22年度行方市消防ポンプ操法競技大会が、台風12号の影響で、場所を行方消防署に移動して開催されました。

上位の結果は次のとおりです。

### ◆自動車ポンプの部

優勝	山田消防団	北浦支団第1分団第1部
準優勝	両宿・内宿消防団	北浦支団第3分団第3部
第3位	富田消防団	麻生支団第1分団第9部

### ◆小型ポンプの部

優勝	今宿消防団	麻生支団第4分団第2部
準優勝	矢幡消防団	麻生支団第2分団第1部
第3位	小高東消防団	麻生支団第5分団第5部

### ◆個人賞（優秀選手）

自動車ポンプの部		小型ポンプの部	
指揮者	渡辺 理仁 (上宿・川向)	指揮者	玉造 4-3 (上山)
1番員	斉藤 勝 (根古屋)	1番員	鬼澤 佑介 (今宿)
2番員	原 賢二 (宿)	2番員	菅谷 将彦 (今宿)
3番員	斉藤 宗司 (両宿・内宿)	3番員	箕輪 貴弘 (小高東)
4番員	高崎 洋一 (富田)		

## 第38回 行方市親善卓球大会

9月26日(日) 麻生運動場体育館

中学生シングルの部

<1年男子>【優勝】大竹優人(潮来二中)【準優勝】矢屏周作(潮来一中)【第3位】浅野秀(潮来一中)・斎藤大志(潮来一中)

<2年男子>【優勝】出沼拓也(玉造中)【準優勝】川崎貴大(玉造中)【第3位】江口弘晃(潮来一中)・宮久保卓(玉造中)

<1・2年女子>【優勝】板垣瑠花(牛堀中)【準優勝】藤崎恵(牛堀中)【第3位】大里舞(牛堀中)・堀内あやの(牛堀中)

中学生団体戦の部

<男子>【優勝】玉造中学校【準優勝】北浦中学校【第3位】潮来第一中学校<女子>【優勝】牛堀中学校【準優勝】玉造中学校【第3位】麻生中学校

一般の部シングルの部

【優勝】平輪貢【準優勝】郡司幸一【第3位】沼田拓

## スポーツ少年団指導者が全国表彰に

9月19日陸太田市を会場に開催された「平成22年度スポーツ少年団指導者研修会」において平山武夫氏、今泉源司氏(行方少年剣友会)吉村明氏(手賀サッカー)の3名が、長年の功績により日本スポーツ少年団より表彰されました。

市においてスポーツ少年団の指導者として、団の企画運営及び技術向上と青少年健全育成に努め、地域スポーツの活性化にご尽力いただきました。おめでとうございます。



## 第5回 行方市中学校ハンドボール大会

9月23日(木) 麻生運動場体育館

男子の部【優勝】千代田中学校【準優勝】麻生中学校【第3位】麻生第一中学校【第3位】土浦第三中学校

女子の部【優勝】北浦中学校【準優勝】土浦第三中学校【第3位】麻生中学校【第3位】古河第一中学校

## 第9回 行方市民テニス大会

9月26日(日) 北浦運動場テニスコート

男子ダブルス【優勝】遠峰・倉田組【準優勝】鈴木・寺田組【第3位】藤林・鶴岡組

女子ダブルス【優勝】山野・片岡組【準優勝】寺田・荒井組【第3位】出頭・遠峰組

混合ダブルス【優勝】寺田・寺田組【準優勝】土子・荒井組【第3位】篠塚・山野組 相川・菅谷組

## 第28回玉造ロータリークラブ杯少年剣道錬成大会

9月26日(日) 玉造 B&G 海洋センター

<団体戦の部>【優勝】行方少年剣友会 A

【準優勝】小高少年剣友会【第3位】玉造山王剣道

<個人戦 試合の部>【優勝】吉川直輝(行方少年剣友会)

【準優勝】栗山雄貴(玉造山王剣道)【第3位】吉川昌輝(行方少年剣友会)・瀬尾大和(小高少年剣友会)

<個人戦 切り返しの部>【優勝】加藤玲雄(現原剣道)

【準優勝】箕輪羽月(行方少年剣友会)【第3位】直井梓(現原剣道)・本宮遙奈(玉造山王剣道)

<個人戦 面打ちの部>【優勝】大崎庸之(玉造山王剣道)

【準優勝】椎名光駿(行方少年剣友会)【第3位】戸田一樹(現原剣道)・高野あかり(小高少年剣友会)

## 第29回玉造ロータリークラブ杯少年野球大会

9月23日(木)・26日(日) 玉造浜野球場ほか2会場

<Aブロック優勝>玉造ジャイアンツ A

<Bブロック優勝>江戸崎レッドスターズ

<Cブロック優勝>駒津ヤンキース

<Dブロック優勝>あずまイーグルス

★ 個人賞に4選手が選ばれました。おめでとうございます。

【優秀賞】石間尚樹(北浦ペガサス)・細谷謙介(玉造ジャイアンツ) 吉川敦弘(玉造ジャイアンツ)・関優磨(麻生スポ)



## 長寿と健康をお祝い ーいつまでもお元気でー

行方市で来年3月末までに88歳になられる皆さんが、191人、100歳になられる皆さんが7人です。敬老事業の一環として、伊藤市長が直接訪問し、長寿をお祝いしました。

【100歳を迎えられる方々】※敬称略

松澤たか(玉造乙) 方波見トメ(吉川) 関 四郎(富田)

松沢喜久江(船子) 羽生ヒデ(麻生)

轟田一郎(南) 香取亮澄(稔木)



100歳を迎えられた関さんは背筋がびんと伸びてとても若々しい方でした! 健康の秘訣をお伺いすると『よく歩くことです。』と話してくれました。家の近所などをよく散歩したりするそうです。